

白河市立大信中学校だより



三年先の稽古

令和6年10月9日
第30号

発行責任者：校長 亀田征利

教育目標
～ 夢を求め、健やかで
温かい生徒の育成 ～
たい たくましく健やかな生徒
い のちを尊ぶ温かな生徒
ん 真実と夢を追求する生徒

放射線教室（全校生みんなで学習）

10月4日（金）5・6校時に東北大学教授工学博士の高橋信様と東北大学4年生の矢田様、一般財団法人日本原子力文化財団参事今野俊治様を講師に放射線教室を行いました。

今回の学習は、生徒たちが放射線について正しい知識を得るとともに東日本大震災を経験した福島県人として、風評被害等に適切に対応できる事をねらいとして行いました。学びを深め最終的に自分の考えで判断できる人間に育てて欲しいと思います。生徒たちは、いつも以上に真剣に話を聞いたり、実験を行ったりして放射線について理解を深めました。中学校では、特別活動や理科、各教科において学習しており、生徒たちの関心の高さがうかがえました。

次の時代を担う生徒たちがしっかり学び、大信地区を守り、さらに発展させようとする姿に頼もしさを感じました。

講師の先生方から褒められました

- 1 あいさつが素晴らしい
- 2 行動がキビキビしている
- 3 話に反応してくれる
- 4 集中力がある 等です。

